

当院における医療事故事例に関する情報公開

2024年11月、当院において対象者を取り違えたことにより、誤ったワクチンを接種するという医療事故が発生しました。ただちに被害に遭われた方、およびそのご家族に謝罪するとともに、行政当局および地区医師会に事故報告を行い今後の対応について指導を仰いだことをここにご報告いたします。

また、院内医療安全対策委員会を開き、原因究明と再発防止策を協議いたしました。その結果、本件の原因はご本人確認のためのマニュアルを逸脱した形で診療が進められていたことと同定されました。このような取り違えが起こらないようにマニュアルが既に策定されていましたが、それが守られていなかったことを全職員で情報共有し、今後その遵守を徹底するよう努めます。

今回は結果的には健康被害につながるものではありませんでしたが、取り返しのつかない事故につながりうる重大な事故であると認識しております。被害者の方はもとより、当院を受診される方々に対しても申し訳なく思っております。

今後、皆様の信頼に値する医療施設をめざして、全職員一同、医療の原点に立ち返り日々の診療に努めてまいります。

2025年1月23日

医療法人社団純心会パルモア病院

院長 山崎峰夫